

# *Le journal israélien Haaretz met en question l'attitude des États-Unis envers Cuba*



Tel Aviv, 10 novembre (RHC-PL)- La position obstinée des États-Unis et d'Israël au sujet du blocus que Washington impose à Cuba depuis 1962 a suscité une intéressante analyse publiée dans le journal israélien Haaretz.

Intitulé, Pourquoi les États-Unis sont contre Cuba , mais pas contre Israël ? , l'article reconnaît que la Maison Blanche agit à l'ONU envers Cuba, comme elle agit envers Israël : en s'opposant au reste du monde et en allant à l'encontre de l'histoire.

Le texte , signé par la journaliste Carolina Landsmann et publié dans la version en anglais du journal Haaretz, souligne la récente et écrasante condamnation par 188 pays à l'Assemblée Générale de l'Onu, du blocus économique commercial et financier que les États- Unis imposent à Cuba depuis 52 ans. Seulement Washington et Tel Aviv se sont opposés.

Le journal israélien souligne que les États-Unis ignorent l'opinion mondiale et insistent à maintenir le blocus contre Cuba , quand il est évident pour tous, y compris pour les Étatsuniens qu'il est cruel et illogique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38841-le-journal-israelien-haaretz-met-en-question-latitude-des-etats-unis-envers-cuba>



**Radio Habana Cuba**